



2学期を終えて…

日々の生活やさまざまな行事を通して実りある2学期となりました。体育祭では、クラスで力を合わせて競技に取り組み、団結力を高めることができました。中でも、ダンスでは、学級・学年で息を合わせ楽しく笑顔で踊り切り、とてもよい思い出になりました。合唱祭では、どのクラスも仲間と協力し、限られた時間の中で、精一杯練習することで、絆が深まりました。そして何よりも日々の生活の中で、あいさつ、時間、清掃について取り組む姿勢が最高学年として他学年の模範となる立派な姿になっています。

また、自分の進路選択に向けて真剣に考えた学期でした。授業への真剣な態度、課題への取り組み方などから、進路決定に向けて生徒一人一人の学習に向かう気持ちの高まりを感じました。3学期は中学校生活のまとめの学期となります。卒業と進路決定に向けて、さらに成長できる3学期にしていきたいと思えます。保護者の皆様には、今後ともご支援・ご協力よろしくお願いします。

3年生にとって今回の冬休みの過ごし方はとても大切です。トラブルの解消にかかる時間・労力は大変なものです。冬休みの生活について、家庭でも再度ご確認をお願いします。

- ①規則正しい生活をし、体調管理に心がけましょう。この季節は風邪の流行や疲労の蓄積による体調不良が心配されます。
- ②外泊をしたり、友達の家で夜遅くまで遊んだりすることがないようにしましょう。生活の乱れやトラブルの原因となります。
- ③子ども達だけで、カラオケや飲食店に出かけたり、たくさんのお金をもって出かけたりすることがないようにしましょう。
- ④携帯・スマホについては、家庭でのルールを決めて利用しましょう。毎年、トラブルが発生しています。
- ⑤毎日学習する時間帯を決め、苦手を克服したり、得意を伸ばしたりする時間にしましょう。
- ⑥受験する学校に、受験当日と同じ交通手段で行ってみましょう。受検を考えている公立高校に行く機会も、これ以降なかなか取ることができません。一度行ったことがあるという経験は、安心感につながります。

3学期始業式について

日時：1月7日（火）

8:15～ 8:25	健康観察・ST	
8:35～ 9:05	始業式	持ち物：スリッパ
9:15～ 9:35	避難訓練	水筒
9:45～10:35	学活（評定通知）	冬休みの課題
10:40～10:50	ST	
11:05	下校完了	